
「実りの秋」 ２学期のスタートです！ 

  大変暑かった夏休みが終わりました。おかげさまで、大きな事故もなく無事２学期を迎えることができ

ました。３年生にとってこの２学期はとても重要な時期となります。１つは、運動会・学校祭等の学校行

事の中心となって企画・運営を行います。今までの中学校生活で学んできたことを、「宇ノ気中学校の代

表」として自信を持って参加してもらいたいと思います。もう一つは、高校受験に向けて実力を養成する

時期です。学校の授業も大切にしながら、今まで講座学習で培ってきた学力を更に高めてもらいたいと思

います。家庭学習の充実や、わずかな時間を惜しんでの学習

が大切となります。 

 この２つのことを達成するには、心身の充実が必要です。

志望校を決め、「必ず入学するんだ！」という強い気持ちを

持つこと、メディアコントロールを行いわずかな時間を大切

にすること、「運動会・学校祭は、みんなで盛り上がろう！」

「みんなで高校受験を突破しよう！」等と仲間を大切にする

気持ち、そして健康な身体です。しかし、分かっていてもい

ろいろ揺れ動くのが今の年頃です。ご家庭でもお子様を、温

かく見守っていただきたいと思います。           【２学期の大切さを確認した学年集会】  

    

＝夏休み頑張りました＝ 

 

 

 
 

 

 

石川県の代表に選ばれました 

 「全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会」（９／１５）に宇ノ気中学校から、 

指本 悠稀さん、今村 哲太さん、横山  雅さんが石川県の代表選手に選ばれまし

た。 

また「全国都道府県対抗中学バレーボール大会」（１２／２５～）に加藤 蒼也

さんが、石川県の代表に選ばれました。大会での大いなる活躍を期待します。   

笑顔  

 

 

夏休みを振り返ると、部活動では、北信越大会で、剣道部が団体男女アベ

ック優勝を果たし、柔道・水泳・吹奏楽部が立派な成績を収めてくれまし

た。剣道部は、その後の全国大会でも活躍しました。また各種コンクール

での入賞もありました。学習面では、毎日中学校の学習室「学びの回廊」

に通い、熱心に机に向かう姿が多く見られました。また、９月７日に行わ

れる運動会に向け応援の振り付けを考えたり、応援団旗を一生懸命に製作

したりしていました。義務教育最後の夏休み、宇ノ気中学校の生徒はとて

も輝いていました。 



高校体験入学に参加しました。 
夏休みには、高等学校の体験入学が多くの学校で行われました。宇ノ気中学校３年生も積極的に参加し

ました。生徒達は、実際に電車に乗り、高校の校舎で授業を受け、部活動を体験し、先輩と語り合ったそ

うです。体験を通し、更に進学希望を高めた生徒も多くいたようです。 

 

９月の行事予定 

２日（月） 学校集金口座振替日 

２日（月）～６（金） 

運動会応援練習、（体操服登校） 

６日（金） 運動会予行・午後準備 

７日（土） 運動会（弁当持参） 

（雨天時月曜日課） 

９日（月） 運動会予備日（弁当持参）      

１０日（火） 休業日     

１２日（木） 漢字テスト、新人大会激励会 

１４日（土）～１５（日） 郡市新人大会 

（野球）（高松球場） 

１７日（火） 後期生徒会役員選挙 

１９日（木） 数学基礎テスト 

２０日（金） 後期学級組織決め 

２１日（土）～２２日（日）  

       郡市新人大会（野球以外） 

２４日（火） 委員会（前期最終） 

２６日（木） 英単テスト 

金沢北陵高等学校：生徒と先生が話しているところを何度か見かけました。その時もすごく仲が良

さそうで、良い雰囲気でした。また、先生同士で話し合っているときも笑顔だったので、全体的に

良い雰囲気でした。授業の体験は、話し方がゆっくりでよく分かりました。問いかけも全体に指名

したりして、とても楽しかったです。長い時間がすごく短く感じられました。部活動体験では、先

生は少し指示するだけで、男女とも生徒中心でした。だから生徒はすごく成長できると思いました。

全体的に良い学校でした。                           （１組女子） 

 

羽咋高等学校：在校生は笑顔の人が多く、説明も積極的な感じですごいと思いました。先生は、体

験授業の中で、自分の生活の事などを言ったりして場を盛り上げていました。…   （２組女子） 

 

石川工業高等専門学校：体験してみて、高専は真面目な人ばかりかと思ってい 

ましたが、そうではなく、多くの方がフレンドリーで優しかったです。私が一番 

楽しかったのは、建築学科でした。模型を作ったり設計図をかいたりと少し美 

術風で楽しそうだと思いました。               （３組女子） 

 

金沢商業高等学校：全体的にすごく好印象でした。校舎も綺麗で先生や在校生も優しいので、すご

く良い学校だと思いました。校舎も５階建てで、すごく階段が多かったです。…   （４組女子） 

 

金沢桜丘高等学校：通学するために駅から歩きますが、結構距離が長いという印象を受けました。

でも、学校には「伝統という重みを持ちながらも新しく進化していく」というような気迫があって

良いと思いました。                              （５組男子） 


